
Протокол № 3

заседания педагогического совета 
МДОУ «Детский сад № 1 «Звёздочка» комбинированного вида»

Тема: «Внедрение современных практик как результат успешного сотрудничества 
ДОУ с родителями воспитанников» («Устный журнал»)

От 25.11.2024 г 
Присутствовало:22 чел

Повестка дня:

1. Выполнение решений предыдущего педсовета. Заведующий Федотова С.В.

2. Страница 1. «Теоретическая»

Зам.зав по BMP Тимофеева Н.М. «Роль семьи в дошкольном образовании»

3 .Страница 2. «Психолого-педагогическая»
Педагог-психолог Шульцына Е.Г. «Осуществление психолого-педагогической поддержки 
и коррекции детско-родительских отношений»
Анкетирование педагогов «Оценка коммуникативных способностей педагогов»
4. Страница 3. «Практическая»
Воспитатель Беляева М.С. «Содержание и формы работы с родителями»
Музыкальный руководитель Мракина Е.В. «Организация продуктивного взаимодействия 

музыкального руководителя с семьями воспитанников»
5. Страница 4. «Инновационная»
Воспитатель Козлова Д.М. «Инновационные формы и методы работы с родителями, 
направленные на сотрудничество педагога с семьей»
6. Страница 5. «Результативная»
Заведующий МДОУ Федотова С.В. «Об итогах работы с родителями воспитанников» 
Раздел. «Разное»
1) О подготовке к новогодним утренникам.
2) О проведении смотра-конкурса «Зимняя сказка»
3) О проведении Недели безопасности c09.12.no 13.12.2024 г
4) О реализации Годового плана ( раздела «Открытые мероприятия»)
5) О своевременном и качественном оформлении документации.
6) Об участии коллектива в благотворительной ярмарке-продаже и концерте ко Дню 
Героев Отечества.

Выступления:

1. По первому вопросу выступила заведующий МДОУ Федотова С.В., которая 
поприветствовала собравшихся и ознакомила их с повесткой заседания, предложила 
проголосовать «за» данную повестку. Коллектив единогласно поддержал предложение 
заведующего. Светлана Викторовна проинформировала педагогов о выполнении решений 
предыдущего педсовета.

2. По второму вопросу выступила заместитель заведующего по воспитательной и 
методической работе Тимофеева Н.М., которая рассказала участникам педсовета о роли 
семьи в дошкольном образовании, обратила внимание педагогов на необходимость 
доверительного сотрудничества с родителями воспитанников.

3. По третьему вопросу выступила педагог-психолог Шульцына Е.Г. Она осветила вопрос об 
осуществлении психолого-педагогической поддержки и коррекции детско-родительских



отношений, дала педагогам конкретные советы и рекомендации по данной проблеме. Елена 
Геннадьевна провела анкетирование участников педсовета на тему: «Оценка 
коммуникативных способностей педагогов» и проинформировала о полученных результатах.
4. По четвертому вопросу выступила воспитатель Беляева М.С., которая рассказала коллегам 
о содержании и формах работы с родителями, поделилась опытом своей работы.

Музыкальный руководитель Мракина Е.В. довела до сведения участников заседания 
информацию об организации продуктивного взаимодействия с семьями воспитанников по 
вопросам музыкального развития воспитанников.
5. По пятому вопросу выступила воспитатель Козлова Д.М. с сообщением на тему 
«Инновационные формы и методы работы с родителями, направленные на сотрудничество 
педагога с семьей».
5.По шестому вопросу выступила заведующий МДОУ Федотова С.В., которая подвела 
итоги работы детского сада с семьями воспитанников, поблагодарила педагогов за 
активное и продуктивное сотрудничество.
Раздел «Разное».

1) По первому вопросу раздела «Разное» выступила заведующий МДОУ Федотова С.В. 
Она напомнила педагогам о подготовке к новогодним утренникам, о наличии 
сертификатов на подарки детям.

2) По второму вопросу выступила заместитель заведующего по BMP Тимофеева Н.М., 
которая проинформировала участников педсовета о проведении смотра-конкурса 
«Зимняя сказка», уточнила сроки.

3) По третьему вопросу выступила социальный педагог Латанова Н.И. Она довела до 
сведения педагогов информацию о проведении Недели безопасности с 09.12. по 
13.12.2024 г, предложила педагогам принять участие.

4) По четвертому вопросу выступила заведующий МДОУ Федотова С.В., которая 
рассказала о дальнейшей реализации Годового плана детского сада, напомнила 
ответственным педагогам о подготовке и проведении открытых мероприятий.

5) По пятому вопросу выступила заведующий МДОУ Федотова С.В. Она напомнила 
педагогам о своевременном и качественном оформлении документации.

6) По шестому вопросу выступила заведующий МДОУ Федотова С.В., которая 
рассказала о проведении 08.12.2024 г Благотворительной ярмарки-продажи и концерта 
ко Дню Героев Отечества, предложила педагогам принять участие.

1 .Направить усилия педагогов на дальнейшую работу с родителями воспитанников, 
использовать инновационные формы сотрудничества, привлекать малоактивные семьи
и семьи группы риска.
2. Продолжить работу по реализации Годового плана, ответственным педагогам 
Шульцыной Е.Г., Беляевой М.С., Тарасевич Т.В., Мракиной Е.В., Куропятниковой С.А. 
подготовить и провести открытые мероприятия в ближайшее время.
3. Всем членам коллектива принять участие в Неделе безопасности, в конкурсных 
мероприятиях детского сада и города, подготовить и провести новогодние 
утренники.

Решение:

Председатель 
Секретарь i


